

## MUNICIPALES

### Sesión del día 23

A pesar del mal tiempo (estaba nevando copiosamente), el miércoles celebró sesión ordinaria de primera convocatoria nuestro ayuntamiento.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, nombróse a don Ramón Rovira para desempeñar el cargo de pregonero de esta villa, con carácter efectivo.

Nombróse una comisión para que estudiara y dictaminara acerca de la solución que se debe dar a las interrumpidas obras de construcción del nuevo edificio para el juzgado de este partido.

A propuesta del señor Coma, acordóse estudiar la forma en que se podría volver a celebrar la fiesta del árbol.

Se acordó también, a propuesta del señor Torras (P.), mandar algunos telegramas de felicitación a diversas personalidades, por la concesión de los depósitos francos a Barcelona.

Después de una larga y amena discusión, acordóse que, como de costumbre, se haga la llamada *Olla dels pobres*, el lunes de Carnaval; pero sólo será público el acto de su condimentación, haciéndose el reparto en el patio de las casas consistoriales y en privado.

Se pasó, luego, al sorteo de los contribuyentes que deberán formar la junta de vocales asociados, resultando elegidos los señores Pedro Soler Casanovas, Esteban Jané Bassa, Juan Pujades Martí, José Camp Maspons, José Cladelas Roca, Francisco Martorell Volart, Francisco Soler Marsal, Felio Torrents Pous, Francisco Triadó Torras, Antonio Grifeu Soldevila, José Casanovas Prat, Juan Comas Gruart, Juan Taulats Trías, Jaime Masjoan Viñals y Clemente Gómez Noguera.

Levantóse la sesión a las once y cuarto de la noche.

## LOCALES

En el expreso de la mañana, regresó de Madrid, el pasado lunes, el candidato liberal por este distrito don Andrés de Boét.

A la estación de Francia, acudieron a recibirle los alcaldes de Granollers y Badalona y una nutrida representación de Granollers, Badalona, San Felio, La Garriga y Santa Coloma de Gramanet.

Al mediodía y acompañados del jefe provincial del partido señor Collaso y del señor Boét, visitaron al gobernador civil de la provincia una comisión de concejales de Santa Coloma y de La Garriga, exponiendo a la primera autoridad gubernativa los abusos cometidos por los alcaldes de las citadas poblaciones.

También cambiaron impresiones con el señor Suárez Inclán, los alcaldes de Granollers y Badalona.

En breve tendrá lugar en La Garriga, la inauguración de un centro de coalición liberal demócrata, a cuyo acto asistirán distinguidas personalidades de los partidos liberal y republicano.

El pasado jueves estuvo en ésta nuestro particular amigo el candidato a Cortes por este distrito don Andrés de Boét y Bigas.

Por la mañana conferenció con el señor alcalde, en las casas consistoriales, donde recibió varias visitas.

Por la tarde, en el tren correo, salió para Barcelona.

Copiamos de un diario de Barcelona, de fecha 25 del actual:

«Reunida en el despacho de la Alcaldía la Comisión permanente de las Juntas provincial y municipal de Sanidad, nombró subdelegado de Medicina del distrito de Granollers, al doctor don Ricardo Pedrals.»

La junta de gobierno de «La Unión Liberal», en reunión celebrada el pasado jueves, acordó por unanimidad, se permita al comité electoral de la «Coalición liberal demócrata» en las próximas elecciones a Cortes, habilitar los días no festivos, el salón tresillo de la citada entidad, para oficinas electorales.

El miércoles de esta semana, por la tarde, comenzaron a caer los primeros copos de la regular nevada que, en sus postrimerías, nos ha regalado invierno y que tuvo su hora álgida en la mañana del jueves, por cuya causa el mercado semanal no pudo efectuarse. La nieve alcanzó varios centímetros de espesor, comenzando inmediatamente el deshielo, favorecido por la llovizna que siguió a la nevada.

Efecto de ese fenómeno, que es el encanto de chicos y grandes (sobre todo de los que están al abrigo de las inclemencias del tiempo), fué la interrupción sufrida en la conducción de la fuerza eléctrica, que ocasionó las consabidas molestias al vecindario y obligó al ayuntamiento a reunirse, alumbrada la sala de sesiones con varias bujías.

Otro efecto inmediato, ha sido el haber dejado convertidas nuestras calles en inmundo barrizal; de lo cual los granollerenses debemos dar infinitas gracias a los que, con su funesta gestión, prepararon el terreno. A pesar de que por la alcaldía se tomaron acertadas y rápidas disposiciones, el tránsito público se hacía difícil en la mañana y a primeras horas de la tarde del jueves, por causa del estado sencillamente deplorable en que están las aceras.

Durante la última semana, la sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Ve-

jez y de Ahorros ha recibido, por imposiciones, 14,581'00 pesetas y ha pagado, por reintegros, 12,695'50; habiendo abierto 3 libretas nuevas.

En atento B. L. M. el señor alcalde nos invita para formar parte de las comisiones que hoy, a las nueve de la mañana, saldrá de las casas consistoriales para recorrer la población con el objeto de postular para subvenir a los gastos de la tradicional *Olla dels pobres*, cuya celebración acordó el ayuntamiento en su sesión última.

Agradecemos en lo que vale, la atención de nuestra primera autoridad local.

Nuestros cines están de competencia y ha comenzado ya el ofrecer duros a cuatro pesetas; reforma que, naturalmente, el público sencillo sabe agradecer, llenando los salones dedicados al ínfimo espectáculo.

Para los días de Carnaval aprestáanse nuestras sociedades a la organización de diversos y extraordinarios bailes.

Además de los que de ordinario se celebran anualmente el domingo y martes de Carnestolendas, así «La Unión Liberal» como «La Alhambra» preparan grandes bailes de máscaras, con valiosos premios, para la noche del lunes, día 6 del próximo marzo. Ambos prometen verse muy concurridos, al decir de sus organizadores.

En el «Casino» es muy fácil que se celebre un concurso infantil de trajes, además del típico *Ball de les donzelles* que en sus salones da todos los años, en la tarde del martes.

Nada hay resuelto para la próxima temporada teatral de Cuaresma, en «La Unión Liberal», a pesar de los trabajos que se efectúan para que en nuestro primer coliseo actúe una compañía digna de su importancia.

En «La Alhambra» creemos poder asegurar trabajará la agrupación *Juventut Alhambrina* que, entre otras obras, pondrá en escena el drama *Terra baixa*.

El domingo pasado tuvo efecto el anuncio *match* de football entre el primer equipo de Mollet y el segundo de Granollers. Por ocho *goals*, a uno, venció el equipo local, que cuenta por victorias cuantos partidos organiza.

El domingo pasado, a mediodía, visitó al ayuntamiento el *Orfeo Granollerí*. Este salió de su local social, siendo numeroso el público que presenció el paso de la vistosa comitiva, a la cual precedía el nuevo estandarte y la orquesta *La Moderna*.

En la plaza de la Constitución congregóse inmenso gentío, que frente a las Casas Consistoriales y en balcones y azoteas estrujábase